

# ふるさと 故郷

学校通信

No.1

## 今年度もよろこぶお願ひします！

新年度が始まりの早二ヶ月。運動会も終わって四月初より一回り成長した子どもたちです。

今年度も子どもたちの学校生活を充実できるように小規模校のメリットを生かした工夫をしていきます。保護者や地域の皆様には、これまで同様、

子ども達に対する温かな見守り、また、時には叱咤激励を賜りながら、「チーム飯田小」として、本校の教育にお力添えいただきますようお願いいたします。

民生委員の皆様

## 民生委員の皆様

## ありがとうございます

毎週水曜日の下校時見守りを民生委員の皆様が交代で行って下さっています。水曜日は会議のため職員が下校指導できない日なので、民生委員の方々に見守りをしていただいで大変助かっていますし、保護者にとっても安心だと思えます。ありがとうございます。



## 心を磨き 知をひろげ

## 技を練る 児童の育成

## よい子 強い子 のびゆく子

今年度の本校の学校教育目標です。ここ数年この校歌に出てくる言葉を教育目標に掲げており、今年度も引き続き取り組みます。

学校教育目標の目指すところは、多様な人たちとつながり、未知の課題を解決していくための人間関係形成力の育成です。人とつながる、つまり、お互いを認め合うためには自分の思いを伝え、相手の思いを理解するコミュニケーション力が必要です。また、自分の思いを正しく伝えるには、語彙力が必要です。この語彙力は、これまでの家庭読書の効果もあり、向上してきております。親子で一緒に読書し、子どもの気持ちに寄り添いながら感想や心に残ったフレーズを伝え合う等、家庭での会話でも語彙が増えてきているものと考えています。



地域の方々とのふれあひも大切なコミュニケーション力育成の場です。大人から子どもたちにたくさん話しかけ、会話をしてほしいと願っております。そのための場を学校としても作っていかうと考えています。

## 読み聞かせボランティアの

## 皆様のおかげでボランティアの

今年度も、読み聞かせが始まりました。

子どもたちが前のめりで本を見て、お話を聴いている姿があるのは、長年取り組んでくださっているボランティアの皆様ののおかげです。本が好きな子どもたちが多くですが、月に一度の読み聞かせは、子どもたちにとって、よく知っている本でも新たな面白さの発見や知らない本の魅力を知ることにつながり、貴重な時間となっています。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。



※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井 弘美

# ふるさと 故郷

学校通信

No.2

## 春季大運動会開催

五月二十五日(土)、大運動会を開催しました。子どもたちは、連休明けから競技、リズム、応援、係の仕事等、元気に取り組み、当日は子どもたち一人ひとりが練習でつけた力を十分に発揮し、笑顔のあふれるとてもよい運動会となりました。



当日は、大勢の保護者や地域の皆様からご声援いただき、子どもたちの大きな力となり、最後まで力を尽くすことができました。温かいご声援、ありがとうございます。

## 畑で野菜を育てています

五月十三日と十七日に久保田農園さんが畑を耕し、肥料やりと畝づくりをしてくださいました。また、五月十五日にCV女性部の皆さんが肥料やりと畝を作ってください、二年生と一緒に苗植えをしました。



子どもたちが毎朝、苗に水をあげ、大事に育てています。ご協力ありがとうございます。



※飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非こちらもご覧ください。

文責 校長 櫻井弘美